

# ShinURAYASU Navigator

新浦安ナビでは皆様からの情報提供をお待ちしております。  
メール：webmaster@shinurayasu-navi.com



2022年4月

浦安・日の出キャンパス誕生

学校法人順天堂が、4月に第7番目の学部として医療科学部を開設することになり、「浦安・日の出キャンパス」を建設中です。

この学部では、豊富な臨床経験と高い研究能力を兼ね備えた教授陣が、学生一人ひとりに応じたきめ細かな指導を行い、確かな診断に導く検査のスペシャリスト「臨床検査技師」と、医療の安全を保ち、いのちを守るエンジニア「臨床工学技士」を育成します。医療現場でも実際に使われる設備や検査機器を用いた実習の中で、最新鋭の医療を学び、現場で生かせる実践力を身につけることができます。

広々とした敷地に、新校舎のほか、体育館やテニスコート、フットサルコートなども整備される予定となっております。

原稿執筆時点では、ほぼ建物

は内装まで完成し、外構工事が行われています。

外から見ると、大きな体育館が印象的で、2階部分ポルダリングのポルダリングホールDの様な突起のついた壁が印象的でした。

入学定員数が180名となっていることを考えると、数年後には関係者も含め千名程度の方がこのキャンパスに通うこととなります。昼間、人通りの少なかつたこの地域も大きく変わることになるでしょう。また、地域の人口増加によりバスの増便なども考えられ、地域にとっても大きなメリットがありそうです。できることなら、すぐ前のマリナガーデン新浦安に、飲食店など新しい店舗が増えることも期待したいです。